

Abstrak

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh modal dan hutang terhadap pendapatan, untuk mengetahui pengaruh modal dan hutang terhadap laba usaha, untuk mengetahui pengaruh modal terhadap pendapatan, untuk mengetahui pengaruh hutang terhadap pendapatan, untuk mengetahui pengaruh modal terhadap laba usaha dan Untuk mengetahui pengaruh hutang terhadap laba usaha. Penelitian ini termasuk penelitian dengan menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Penelitian dengan menggunakan metode deskriptif adalah penelitian yang menggunakan metode numerik dan grafis untuk mengenali sejumlah data, merangkum informasi yang terdapat dalam data dan menyajikan informasi tersebut dalam bentuk yang diinginkan. Pada penelitian ini penulis akan melakukan penarikan sampel dari seluruh jumlah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan menggunakan teknik purposive sampling. Uji hipotesis ialah langkah-langkah pengujian untuk memutuskan kesesuaian antara hipotesis dengan hasil dari pengujian sebelumnya (Slamet, 2018 hlm.103). Tahap ini dilakukan guna mengukur linearitas hipotesa yang diajukan penulis. Pada riset ini, uji T dipakai dalam menguji hipotesis secara parsial untuk melihat pengaruh yang signifikan antara variabel bebas dan variabel terikat (Nandita et.al., 2019). Coefficient regresi partial diujikan relasinya dengan seluruh variable independent pada uji ini. Pada uji ini, t-count tiap coefficient regression dibanding nilai t-table ataupun skorkritis yang tepat sebanding dgn tingkat signifikansi yg ditetapkan yaitu $\alpha = 5\%$ (WahyuniS, 2020 hlm. 44). Hasil penelitian menunjukkan bahwa modal dan hutang memberikan pengaruh yang positif dan signifikan secara bersama-sama terhadap pendapatan. Yang artinya setiap modal dan hutang yang tinggi akan meningkatkan pendapatan perusahaan, modal dan hutang memberikan pengaruh yang positif dan signifikan secara bersama-sama terhadap laba usaha, modal memberikan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap pendapatan. Yang artinya setiap modal yang tinggi akan meningkatkan pendapatan perusahaan, hutang memberikan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap pendapatan. Yang artinya setiap hutang yang tinggi akan meningkatkan pendapatan perusahaan, modal memberikan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap laba usaha. Yang artinya setiap modal yang tinggi akan meningkatkan laba usaha perusahaan, hutang memberikan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap laba usaha. Yang artinya setiap hutang yang tinggi akan meningkatkan laba usaha perusahaan.

Kata Kunci : Modal, Hutang, Pendapatan, Laba Usaha